

Protestas climatizan las celebraciones del Día del Periodista en Argentina



Buenos Aires, 5 jun (RHC) Periodistas de Argentina denuncian en la red social de twitter, que esta profesión esta en emergencia y rechazan los cierres de varios medios y los despidos de sus colegas, justo cuando deben celebrar jornadas de recordación por el Día del Periodista.

A dos días de que se conmemore el Día Nacional del Periodista, con la etiqueta #PeriodismoEnEmergencia se siente la gran movida en ese ciberespacio, donde muchos también salen a reclamar salarios dignos y defender la libertad de expresión.

'Los trabajadores no podemos seguir bancando (apoyando) con nuestro salario los desmanejos del empresariado. Meses de deuda, colaboradores que no cobran ni siquiera su salario. Basta de ajuste', señalan en un mensaje los periodistas del medio Diario Popular.

Por su parte el sindicato que agrupa a los reporteros en Buenos Aires (Sipreba), que convocó a una gran movilización mañana y otras iniciativas, apuntó que saldrán a defender 'nuestros estatutos y convenios. En reclamo por salarios dignos. En rechazo a los despidos. Porque sin trabajo no hay libertad de expresión. Porque queremos salir del periodismo en emergencia'.

Con el reciente despido de varios trabajadores de Clarín, entre ellos periodistas y reporteros con más de dos décadas de permanencia, y el cierre de varios medios, en el caso de la agencia Télam, varios de los que quedaron desempleados el pasado año anunciaron que estarán presente en las marchas porque, subrayan, 'llevamos un año en conflicto por despidos y ausencia de negociación salarial'.

Desde denuncias por falta de pagos, hasta el cierre de pequeños medios y otros históricos como Radio El Mundo, con más de ocho décadas de historia, cuyos empleados denunciaron que la emisora fue desmantelada, la prensa argentina hoy sufre la crisis y en algunos casos el ajuste del Gobierno.

Muchos consideran que la situación es cada vez más crítica. A cuentagotas han ido cerrando, por ejemplo, Radio América, Radio Rivadavia, El Argentino, otros buscan alternativas para sobrevivir convirtiéndose en cooperativa como Tiempo Argentino; estos son algunos de múltiples casos.

En febrero los trabajadores del canal C5N, del portal Minuto Uno y de otras cinco emisoras de radio también dieron dura pelea ante el posible cierre de estos medios.

El Día Nacional del Periodista, instituido en 1938 en el I Congreso Nacional celebrado en Córdoba, se dará en un contexto complejo para el país con una recesión de la cual este sector tampoco escapa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192665-protestas-climatizan-las-celebraciones-del-dia-del-periodista-en-argentina>



Radio Habana Cuba